

EDICIÓN 433

15 ABRIL 2025

Y@REMIA

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN Y CULTURA
revistayoremia.sec.gob.mx



**EL DEPORTE AL CENTRO
DE LA EDUCACIÓN**

vive
Saludable
Vive Feliz

DIRECTORIO

Froylán Gámez Gamboa
Secretario de Educación y Cultura

Beatriz Cota Ponce
Subsecretaria de Educación Básica

Juan Carlos Ocaña Zaragoza
Subsecretario de Gestión y Desarrollo de Capital Humano

Rodolfo Basurto Álvarez
Subsecretario de Educación Media Superior y Superior

Rodrigo Flores Hurtado
Subsecretario de Planeación y Administración

María Guadalupe González Lizárraga
Subsecretaría de Políticas Educativas para la transformación

Paulo Ernesto Ávila Ledezma
Director General de la Unidad de Enlace de Comunicación Social

Romina Montes Tapia
Editor de revista Yoremia

Yovani Flores
Staff y fotografía

Alejandra Sánchez Casanova
René Moreno del Castillo
Diseño

Juan Rodríguez
Beatriz María Abril Landell
Fotografía

433 Abril 15 de 2025

Oficinas centrales de la Secretaría de Educación y Cultura, Ave. Dr. José Miró Avella final sin número, entre Calzada de Los Ángeles y Calzada San Bernardino, C.P 83240, Colonia Las Quintas, Hermosillo, Sonora. YOREMIA es una publicación quincenal y es el órgano de comunicación oficial de la Secretaría de Educación y Cultura.

Sugerencias y comentarios sobre esta publicación, favor de enviarlos a través del siguiente correo electrónico: revistayoremia@sonora.edu.mx o bien, a los teléfonos: (662) 2897600, ext. 1223.

CONTENIDO



► Clase Nacional de Boxeo en la entidad

Sonora hizo historia con la Clase Nacional de Boxeo 2025, donde se demostró la fuerza transformadora al elegir la salud, la paz y la vida a través del deporte.

Página 3

► LA GALERÍA

Te compartimos imágenes de la ceremonia cívica en dos planteles del sur de Sonora donde se realizó la instalación de sistemas fotovoltaicos con la colaboración de la Fundación Sempra Infraestructura y Grameen de la Frontera.

Página 10 y 11

► Inclusión en movimiento

El objetivo del Primer Encuentro de Deporte Adaptado fue crear un espacio inclusivo donde las y los niños, disfruten en igualdad de condiciones.

Página 12



► Mejores profesionistas en el campo de la alimentación

La UTE contribuye a garantizar el futuro de la industria alimentaria en Sonora y México, con un enfoque de sostenibilidad e innovación.

Página 14



► TAN ÚNICO, COMO TÚ

En el marco del Día mundial del Síndrome de Down y Día mundial de la concienciación sobre el autismo, la USAER 191V en coordinación con la escuela primaria "Gildardo Ernesto Córdova Villegas", realizó un proyecto.

Página 14

¡Da clic y entérate!



Juegos Deportivos Estatales Escolares de la Educación Básica

La adrenalina y la pasión por el deporte llevaron a la cancha a más de dos mil estudiantes de primaria y secundaria quienes participaron en los Juegos Deportivos Estatales Escolares de la Educación Básica 2024-2025, como parte del respaldo del Gobierno de Sonora a las iniciativas de la presidenta Claudia Sheinbaum.

CON ÉXITO Y GRAN PARTICIPACIÓN

REALIZA GOBIERNO DE SONORA CLASE NACIONAL DE BOXEO EN LA ENTIDAD



Las principales plazas públicas de Sonora se llenaron de miles de niñas, niños, adolescentes y adultos, quienes, ya sea en familia o por interés personal, acudieron para ser parte de la histórica Clase Nacional de Boxeo, impulsada por la presidenta de México, Claudia Sheinbaum.

En representación del gobernador Alfonso Durazo, el secretario de Gobierno, Adolfo Salazar Razo, destacó que Sonora no podía quedarse atrás en esta importante jornada, ya que es una de las entidades que sobresale a nivel nacional en logros deportivos, especialmente en boxeo. Por ello, resaltó la importancia de que los sonorenses atendieran la convocatoria.



El titular de la Secretaría de Educación y Cultura (SEC), Froylán Gámez Gamboa, subrayó que la Clase Nacional de Boxeo 2025 demostró la fuerza transformadora y añadió que, en Sonora, se elige la salud, la paz y la vida a través del deporte, como herramienta para alejar a la juventud de las adicciones y acercarla a su mejor versión.

Al magno evento también asistieron la secretaria de la Oficina del Ejecutivo Estatal, Paulina Ocaña Encinas, y la secretaria de las Mujeres, Sheila Hernández Alcaraz, en cumplimiento de la encomienda del gobernador Alfonso Durazo de que el deporte y la activación física sean parte de los hábitos y la cultura de niñas, niños, adolescentes y juventudes sonorenses.



En Sonora, desde San Luis Río Colorado hasta Huatabampo, pasando por municipios de diversas latitudes como Divisaderos, Altar, Moctezuma, Naco, Hermosillo, Guaymas, Cajeme, Caborca, Nogales, Cananea, Ures, Magdalena y Santa Ana, los asistentes practicaron, durante 40 minutos, varios movimientos básicos del boxeo, como parte del fomento a la práctica deportiva.

El evento nacional, realizado como parte de la conmemoración del Día Internacional del Deporte para el Desarrollo y la Paz, fue encabezado por la presidenta Claudia Sheinbaum, quien inició la actividad simultáneamente desde el Zócalo de la Ciudad de México, mediante un videoenlace a las plazas públicas de las 32 entidades de la República.



CARRERA POR LA PAZ Y CONTRA LAS ADICCIONES

Como parte de la estrategia nacional **Vive Saludable Vive Feliz** impulsada por la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo**, en Sonora se realizó la “**Carrera por la Paz y Contra las Adicciones**”, la cual reunió a un diverso grupo de participantes, desde estudiantes de preparatoria hasta adultos mayores, todos mostrándose entusiasmados y muy participativos durante el evento.

Las y los participantes se dieron cita en el estadio “**Héroe de Nacozari**” de la Unidad Deportiva del Noroeste, en Hermosillo donde se vivió un ambiente familiar y recreativo, que inició a las 7:00 de la mañana.

En representación de **Froylán Gámez Gamboa**, titular de la Secretaría de Educación y Cultura (SEC), **Guadalupe González Lizárraga**, subsecretaria de Políticas Educativas para la Transformación de la SEC, durante su mensaje el día del evento, destacó los efectos positivos de la activación física.

“**Todas y todos merecemos espacio para la activación física. El caminar da pie a la reflexión, al análisis, a buscar formas de mediación y diálogo con las personas para tener una cultura de paz**”, dijo González Lizárraga.

También enfatizó la importancia de ofrecer a la juventud alternativas de esparcimiento que desarrollen sus capacidades, sin recurrir al consumo de alcohol o drogas. La convocatoria se hizo a competidores de ambas ramas (varonil y femenil), quienes participaron en la distancia de 5 kilómetros o en una caminata de 2K.



“**Con el ejercicio puedes liberar hormonas que generan la felicidad y sensación de bienestar**”, explicó la subsecretaria de Políticas Educativas.

Miguel Ángel, estudiante del Instituto Sonorense de Educación para los Adultos (ISEA), de 69 años de edad, compartió cómo estas actividades ayudan a las y los adultos mayores porque ejercitan su memoria y estimulan su capacidad de aprendizaje. Agradeció la campaña impulsada por la presidenta de México y que concientiza a jóvenes y adultos mayores sobre la importancia de practicar algún deporte además de prevenir adicciones.

FORTALECE GOBIERNO DE SONORA, POTENCIAL DEL ALUMNADO EN ROBÓTICA: FROYLÁN GÁMEZ

Para estimular y desarrollar habilidades STEAM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería, Arte y Matemáticas, por sus siglas en inglés), así como para fortalecer el potencial de niñas, niños y adolescentes en temas de robótica, el Gobierno de Sonora refuerza la entrega de materiales educativos en escuelas de educación básica, destacó Froylán Gámez Gamboa.

El titular de la Secretaría de Educación y Cultura (SEC) visitó la Secundaria Técnica No. 15 “Prof. Roberto H. Cruz Hoyos”, donde supervisó la distribución de placas Arduino para la asignatura de Electrónica, con las cuales se fortalece la enseñanza de robótica básica y se genera el interés por la ciencia y tecnología desde una etapa temprana de la trayectoria estudiantil.



Asimismo, Gámez Gamboa anunció que se entregarán kits SPIKE Essential de LEGO en planteles públicos de primaria y en la First LEGO League para estudiantes de preescolar, como parte del esfuerzo del gobernador Alfonso Durazo por garantizar que en las aulas se promueva el ingenio, la creatividad y la innovación.



“Son herramientas que despiertan la curiosidad, promueven el pensamiento crítico y abren la puerta a nuevas formas de aprender. Queremos que nuestras niñas, niños y jóvenes no solo consuman tecnología, sino que la entiendan, la creen y la transformen”, enfatizó.

Las líneas de acción de dicho material didáctico están ordenadas con los ejes de la Nueva Escuela Mexicana (NEM), trabajando contenidos del campo formativo Saberes y Pensamiento Científico, así como el eje articulador de Pensamiento Crítico.





AVENTURAS DE PAPEL:

CUANDO SE ENCUENTRAN EL JUEGO Y EL APRENDIZAJE

En la primaria “Migdelina Gil Samaniego”, vivieron una gran experiencia que no sólo disfrutaron las y los niños, sino también padres y madres de familia, quienes acudieron entusiasmados a la Feria del Aprendizaje realizada como parte de la estrategia “Aventuras en Papel”, la cual apoya en el proceso de lectoescritura de estudiantes de primaria.

La supervisora de la zona escolar No. 31, Ana Gloria Jiménez, dio a conocer que "Aventuras de Papel" es implementada en esta zona ubicada en Hermosillo y que cuenta con 400 estudiantes inscritos de primero a tercer año.

El enfoque principal es que las y los alumnos reconozcan la importancia de la lectoescritura y una de las dinámicas que se ponen en práctica es denominada el "Tip lector", una modalidad de lectura donde el alumnado sale al exterior del plantel para compartir sus intereses literarios.

Se realizó también una exposición de todos los trabajos desarrollados durante el ciclo escolar y que se concentran en un cuadernillo de trabajo mediante el cual los infantes trabajan este proceso de aprendizaje; con este material practican la ortografía, conocen actividades que pueden realizar en casa y comparten sus historias narrativas y otros ejercicios que despierten interés por la lectura.

Es así que en un ambiente festivo, estudiantes de los primeros grados de la primaria “Migdelina Gil Samaniego” junto a sus padres y madres sus avances, logros y sobre todo el gusto por leer en esta feria del aprendizaje.



FOTO DE LA QUINCENA



APRENDEN SOBRE LAS ESPECIES ANIMALES

Estudiantes de primer grado “B” de la escuela primaria “México”, realizaron una visita al Centro Ecológico junto a su maestra, Alejandra Quijada así como de madres de familia que acompañaron al grupo de niñas y niños, con el fin de fomentar su aprendizaje sobre especies animales además de acercarlos al conocimiento de la flora y fauna sonorenses.



MAMÁS, PAPÁS Y TUTORES:

Derivado de la Estrategia Nacional "Vive Saludable, Vive Feliz", y conforme a los lineamientos para una alimentación saludable, a partir del 29 de marzo de 2025 no se permitirá la venta de alimentos ultraprocesados y con bajo valor nutricional en espacios escolares.

Es importante prepararse con opciones de alimentación nutritiva, suficiente y de calidad para niñas, niños, adolescentes y jóvenes.

Lo anterior, derivado del ACUERDO 30-09-24 donde se establecen los lineamientos generales para el fomento de estilos de vida saludable en la alimentación, dentro de toda escuela del Sistema Educativo Nacional (SEN).



vive
Saludable
Vive Feliz





REALIZA GOBIERNO DE SONORA

JUEGOS DEPORTIVOS ESTATALES ESCOLARES DE LA EDUCACIÓN BÁSICA

Más de dos mil estudiantes deportistas de primaria y secundaria participaron en los Juegos Deportivos Estatales Escolares de la Educación Básica 2024-2025, como parte del respaldo del Gobierno de Sonora a las iniciativas de la presidenta Claudia Sheinbaum, para fomentar estilos de vida saludable en las escuelas mediante la activación física.

El secretario de Gobierno, Adolfo Salazar Razo, presidió la ceremonia inaugural, donde alentó a niñas, niños y adolescentes a elegir una vida saludable y aprovechar todos los programas y estrategias deportivas que impulsa el gobernador Alfonso Durazo, como parte de una política educativa que pone en primer lugar el bienestar físico, emocional y social del alumnado sonorense.

Por su parte, el titular de la Secretaría de Educación y Cultura (SEC), Froylán Gámez Gamboa, resaltó el esfuerzo realizado por entrenadores, auxiliares, miembros del comité organizador, la comunidad escolar, madres y padres de familia, así como tutores, para impulsar la práctica de algún deporte como hábito de vida saludable, a través de las distintas etapas eliminatorias que tuvo el evento.

Asimismo, enfatizó que la actividad va en concordancia con la Estrategia Nacional “Vive Saludable, Vive Feliz”, impulsada por la presidenta Claudia Sheinbaum, para promover que las nuevas generaciones desarrollen habilidades y destrezas que les permitan tener una vida saludable, alejada de la delincuencia y otros factores de riesgo.

Del 8 al 11 de abril, los representantes de escuelas públicas y particulares de diferentes municipios de la entidad compitieron en ajedrez, atletismo, basquetbol, taekwondo, futbol asociación, handball, voleibol, bádminton, tenis de mesa, beisbol, softbol, futbol 5 y beisbol 5.

Durante la ceremonia, se hizo un homenaje a la trayectoria de más de 40 años del maestro Martín Martínez Herrera, incansable promotor del deporte y formador de muchas generaciones de alumnos de nivel básico y superior, siendo esta la primera vez que los Juegos Deportivos llevan el nombre de una persona.





¡FELICIDADES CAMPEONES!

La SEC reconoce y enaltece la participación de los más de 2 mil 400 personas entre deportistas, docentes, entrenadores quienes del 8 al 11 de abril pusieron todo el empeño para lograr un lugar en el podio de los Juegos Deportivos Estatales Escolares de la Educación Básica 2024-2025 “Edición Martín Martínez Herrera”.

Algunos de los equipos ganadores fueron el Instituto Bella Vista de Cd. Obregón el cual se coronó campeón en la disciplina de Básquetbol Varonil, categoría 2013, 2014 y menores; asimismo la comunidad de Nácori Chico recibió con gran alegría a los estudiantes de la primaria “Prof. Epifano E. Vyera”, quienes lograron ser campeones de voleibol varonil.

La entrega, la pasión y el compañerismo fue lo que caracterizó a cada encuentro deportivo de las diferentes disciplinas entre las que también estuvieron: atletismo, Tae Kwon Do, handbal, softbol, beisbol, beisbol 5, futbol, futbol 5, ajedrez, bádminton y tenis de mesa.

Felicitamos a todos los equipos que formaron parte de esta emocionante edición deportiva 2024-2025, demostrando compromiso y disciplina, todas y todos son ganadores, ya que esta experiencia los acerca más a la realización de sus sueños.



LA GALERÍA

Mediante la instalación de sistemas fotovoltaicos en planteles públicos de nivel básico de la entidad, con la colaboración de la Fundación Sempra Infraestructura y Grameen de la Frontera, el gobernador Alfonso Durazo fomenta acciones para que las escuelas reduzcan su impacto ambiental y se adapten al cambio climático, destacó Froylán Gámez Gamboa.

El titular de la Secretaría de Educación y Cultura (SEC) acompañó al gerente de la Fundación Sempra Infraestructura, Diego Franco Calvillo, en el arranque exitoso del proyecto "Mi Escuela Sustentable" en el sur de Sonora, cuyo objetivo es proporcionar soluciones energéticas limpias a centros escolares ubicados en localidades con algún grado de vulnerabilidad.



Froylán Gámez Gamboa saludó con gusto a niñas y niños del preescolar "Ana María Castro Serrano".



Sonrientes y emocionados de comenzar este programa en su escuela, estudiantes de la primaria "Vicente Guerrero", pondrán en práctica acciones de mejora al medio ambiente.



El toque cívico durante la visita de Froylán Gámez Gamboa a la primaria "Vicente Guerrero", lo puso la Banda de Guerra de esta institución.



"Esta iniciativa marca un hito en el desarrollo sostenible de nuestras escuelas. Al mejorar la eficiencia energética, también contribuimos a la protección del medio ambiente", resaltó Gámez Gamboa.



Así se ven los sistemas fotovoltaicos, los cuales representan una inversión que garantiza que las localidades prosperen y se fortalezca la educación del alumnado.



Sin duda, toda la comunidad se ve beneficiada con acciones como esta, por eso en la primaria "Vicente Guerrero", le apuestan a un futuro más verde.



Fundación SEMPRA y Grameen de la Frontera, son aliados en estas acciones que como lo aseguró Froylán Gámez Gamboa, titular de la SEC abonan al cuidado del medio ambiente.



Un grato encuentro con personal educativo de escuelas del sur de la entidad, fue el que tuvo Froylán Gámez Gamboa en días pasados, donde arrancó el programa "Mi Escuela Sustentable".



Como a cada escuela que visita, Froylán Gámez Gamboa fue recibido con gusto por la comunidad educativa.



Niñas y niños emocionados de contar con visitas en su escuela.



PRIMER ENCUENTRO DE DEPORTE ADAPTADO INCLUSIÓN EN MOVIMIENTO

El objetivo central del Primer Encuentro de Deporte Adaptado fue crear un espacio inclusivo donde todas las y los niños, independientemente de sus capacidades, disfrutaran del deporte en igualdad de condiciones. Este innovador proyecto busca derribar barreras y construir puentes de entendimiento a través de la actividad física adaptada.

Carmen Marina Barba, supervisora de educación física de la zona escolar 09 estatal, explicó que este encuentro materializa los esfuerzos de maestras y maestros para ajustar las actividades deportivas a las necesidades específicas de cada estudiante.

"No se trata solo de adaptar un deporte, sino de transformar nuestra visión sobre las capacidades diferentes", señaló Marina Barba.

La participación de dos Centros de Atención Múltiple (CAM), uno especializado en discapacidad auditiva y otro en discapacidad neuromotora, junto con estudiantes de primarias estatales de las zonas escolares 30 y 40, reflejó el espíritu integrador del evento.

Fueron aproximadamente entre 80 y 90 niñas y niños quienes tuvieron la oportunidad no solo de practicar deportes adaptados, sino también de compartir momentos significativos con sus padres, fortaleciendo así los lazos familiares a través del juego.

Este encuentro deportivo representa un paso firme hacia una sociedad más inclusiva, donde el respeto por la diversidad y la celebración de las diferencias son los verdaderos ganadores.



Profeco

Procuraduría Federal
del Consumidor


SONORA
TIERRA DE OPORTUNIDADES



GOBIERNO
DE SONORA

SECRETARÍA DE
**EDUCACIÓN
Y CULTURA**

No existen los RVOE en trámite

**Solo los programas con RVOE otorgado
tienen validez oficial.**

R✓VOE

TAN ÚNICO, COMO TÚ

En el marco de los días 21 de marzo: “Día mundial del Síndrome de Down” y 02 de abril: “Día mundial de la concienciación sobre el autismo”, la USAER 191V en conjunto con la escuela primaria “Gildardo Ernesto Córdova Villegas”, realizó un proyecto con el fin de fomentar la inclusión entre los alumnos y concientizar a las familias sobre la importancia de enseñar a sus hijos sobre empatía y la aceptación de las diferencias, para ello, se crearon distintas actividades a nivel grupal y escolar.

El programa preparado incluyó el “Cromocuento” en los distintos grupos de la escuela, en el que se explica la condición del Síndrome de Down; se utilizaron títeres de varilla para interpretarlo, así mismo, se llevó a cabo una dinámica de matrogimnasia en la que participaron padres e hijos para fortalecer vínculos socioafectivos.

Como cierre del proyecto se elaboró el mural titulado “Tan Único, Como Tú”, cuyo diseño se logró gracias a la convocatoria para un concurso de dibujo en el que participaron alumnos de quinto y sexto grado. Se invitó a plasmar una representación de su idea acerca de lo que es la inclusión; los dibujos que sobresalieron permitieron seleccionar a los estudiantes que colaborarían en la producción del mural.

La obra final consta de varios elementos alusivos a las diferentes discapacidades y trastornos del neurodesarrollo, con el objetivo de mostrar a la comunidad la gran diversidad que existe y resalta el hecho de que todos somos únicos.



UTETCHOJOA

FORTALECEN FORMACIÓN DE PROFESIONISTAS EN CAMPO DE ALIMENTACIÓN

Para contar con profesionales competentes que contribuyan a garantizar el futuro de la industria alimentaria en Sonora y México, con un enfoque en sostenibilidad e innovación, la Universidad Tecnológica de Etchojoa (UTE) proporciona un entorno académico y actividades formativas que preparan al alumnado para enfrentar los retos del sector alimentario actual, destacó José Félix Gómez Anduro.

El rector de la universidad indicó que la institución organizó la Feria de Alimentos UTE 2025, con el objetivo de mostrar las herramientas tecnológicas y recursos que ofrece a los futuros profesionales en el campo de la alimentación, destacando la importancia de las carreras de Técnico Superior Universitario (TSU) en Agroindustrias, así como la Ingeniería en Alimentos en el contexto actual.

Gómez Anduro detalló que la UTE abrió sus puertas a estudiantes del Centro de Estudios Tecnológicos del Mar (CETMar) No. 22, extensión Etchojoa, así como del Centro de Bachillerato Tecnológico (CBTA) No. 97 de Basconcobe, para que conocieran sus instalaciones y los laboratorios de la Academia de Alimentos.

Durante el evento, se realizaron demostraciones prácticas sobre diversos procesos de producción alimentaria, destacando la importancia del emprendimiento y la innovación en el mercado laboral, donde la demanda de profesionales capacitados en el sector alimentario y agroindustrial sigue en aumento.

El funcionario estatal puntualizó que la UTE apuesta por el fortalecimiento de su oferta académica en áreas relacionadas con la alimentación y la agroindustria, conscientes del crecimiento constante que experimenta este sector en el desarrollo económico y social de la entidad y el país.





REALIZA EL SIGUIENTE CHECK LIST PARA TENER UNA ESCUELA SEGURA SIEMPRE:

1. Cierra bien todas las puertas y ventanas para evitar accesos no autorizados.
2. Desconecta equipos electrónicos para evitar el riesgo de incendio y sobrecarga.
3. Organiza rondas de vigilancia entre personal o vecinos para revisar que todo esté en orden dentro de la escuela.
4. Guarda equipos valiosos en lugares seguros.
5. Reporta cualquier actividad sospechosa al 911 ó 089.

**¡ENTRE TODAS Y TODOS, TENDREMOS
UNA ESCUELA SEGURA SIEMPRE!**

UN DESIERTO PARA LA DANZA

22 AL 30
DE ABRIL
2025

Casa de la Cultura de Sonora

Admisión: 100 pesos por función

Carnet: 500 pesos

(acceso a todas las funciones, no incluye talleres)

PRESENTACIONES
TEATRO DE LA CIUDAD

Martes 22

Efímero: unipersonal performático sobre el duelo migratorio

Compañía Danzante - Experiencias Estéticas del Cuerpo de Rafael Hernández (Colima)

Admisión: 100 pesos
20 h

Miércoles 23

Marry who?!

Ecléctico y bailarines invitados (Michoacán)

Admisión: 100 pesos
20 h

Jueves 24

Para qué quieren luz los muertos

Encontra2 (Tijuana)

Admisión: 100 pesos
20 h

Viernes 25

Pagano

Antares Danza Contemporánea (Sonora)

Admisión: 100 pesos
Prueba escénica. Cupo: 120 personas
20 h

Sábado 26

Hábitat: cuerpo-espacio-sonido

Colectivo TACo (CDMX)

Entrada libre
19 h

Por siempre tú

Ardila Dance Company (Colombia)

Admisión: 100 pesos
20 h

Domingo 27

Un cuerpo infinito: Cherra

Compañía Juvenil de Danza Contemporánea de la Universidad Autónoma de México (CDMX)

Admisión: 100 pesos
19 h

Lunes 28

Enco: de la transición permanente

Núcleo Antares y Tempo (Sonora)

Entrada libre
Plaza central
19 h

Así sin penas

Quiatora Monorriel (Sonora)

Admisión: 100 pesos
20 h

Martes 29

Jornada por el Día Internacional de la Danza

Participan varias escuelas y academias de danza de Sonora

Entrada libre
Explanada exterior
16 h

Intersticios

Producciones La Lágrima (Sonora)

Admisión: 100 pesos
20 h

Miércoles 30

Rehilete / Temporada de duraznos

Funciones conmemorativas del Día del Niño y de la Niña

Somos Escena (Sonora)
Entrada libre
Explanada central (exterior)
18 h

Tonal

Margarita Danza Aquí (Sonora)

Admisión: 100 pesos
20 h